
令和６年度 市長と市民のまちづくりミーティング  

日時：令和６年８月７日 午後６時３０分から午後８時００分まで 

場所：川西町公民館 

開催団体：川西町町内会 

市民からの意見、提案など 新庄市の回答 

【新庄北高の避難場所指定について】 

① 大雨の増水時に河川を通って避難するこ

とに不安がある。北高を指定避難場所にで

きないか。 

 

（担当：環境課） 

市長：避難所指定の可能性について検討します。 

 

環境課：市内高等学校及び養護学校は、避難場所

としての協定を結んでおり、避難所として使用す

るための協議を学校と進めてまいります。 

【最上公園の桜について】 

① 老朽化した桜が多く景観が悪くなってい

る。桜の更新、植樹などはできないか。 

（担当：都市整備課） 

市長：指摘のとおり更新や植樹を検討していくこ

ととします。 

 

都市整備課：平成３０年１２月に策定した「最上公

園さくら再生計画」に基づき、公園を３分割しロー

テーションで施肥、剪定を実施しており、今後も継

続し観察していきますが、隣接木による成長阻害

もあるため、更新、植樹も検討が必要であると考

えます。 

【ゴミステーションの補助について】 

有料ゴミ袋の収支の公表について 

ゴミステーションの補助について 

（担当：環境課、財政課） 

環境課：令和 4年度決算において、 

ゴミ袋収入が 52,875,100 円、 

ゴミ関係支出が 460,106,770 円 

となり、収入が支出の約 11％となっています。 

ゴミステーションの補助については、昨年度より

補助金の額を増やし 1基当たり 10万円とし、今

年度は補助率を撤廃し町内会の負担を軽減した

ところです。今後も新規設置及び建替え等の希望

があった場合は対応していきます。 

【南陽市 空き家の取組みについて】 

南陽市での空き家への取り組みがあるため 

参考にしてはどうか。 

 

（担当：都市整備課） 

空き家対策は南陽市を含め、他市の事例や国の

事業などを参考に本市にとっても効果の期待で

きる対策を検討してまいります。 



【かむてんバス及び今後の公共交通につい

て】 

公共交通利用が便利になるアプリの導入

など、実現可能かつ有益となる DX化を

検討してほしい。 

（担当：総合政策課） 

現在、バスロケーションシステム（かむてんバ

スの現在地をスマホなどで確認できるもの）

や、料金のスマホ決裁の導入など、利便性の

向上に向けた取組みを行っております。 

今後も、皆様にお使いいただきやすい公共交

通を目指して取り組んでまいります。 

 

【定住促進住宅の学生寮化事業とその情報発

信について】 

舟形町が取り上げられているが、市でも学生

寮整備してはどうか。そしてマスコミに取り上

げてもらうべきではないか。 

（担当：都市整備課） 

現在進めている空き家を活用した｢準学生寮供給

事業｣の推進の他にも、学生に対する住宅支援の

方向性を探りながら PRに努めてまいります。 

【ＬＥＤ補助事業の概算払いの可否について】 

当初は概算払いでもらえたＬＥＤ補助金が、 

今回は不可能との回答であった。 

検討を求める。 

（担当：環境課） 

補助金交付につきましては、原則、事業完了後に

支払いしております。しかしながら、場合によって

は概算払いも可能ですので、再度、相談いただき

たいと思います。 

 


